

# Inédita estrategia entregará de forma gratuita medicamento para reducir contagio de VIH

Las principales autoridades de salud de la región se dieron cita en el Hospital San Pablo de Coquimbo para dar a conocer la Profilaxis Pre-Exposición al VIH (PrEP), informando cómo funciona el acceso, control y seguimiento de esta estrategia inédita en la región. El objetivo es que más personas puedan tener acceso a esta forma de prevención combinada contra el Virus de la Inmunodeficiencia Humana.

Esta profilaxis, conocida como PrEP, consiste en el uso de medicamentos antiretrovirales (ARV) para reducir el riesgo de adquirir una infección por VIH. Al respecto, la seremi de Salud, Paola Salas, precisó que «esta es una estrategia que está naciendo en el país, nació en el norte del país, que es donde están las tasas más altas de incidencia, pero nuestra región también tiene incidencia de VIH bastante elevada. Esta es una terapia muy simple, que consiste en la ingesta de un medicamento, que

■ **El acceso a la terapia cuenta con ciertos criterios clínicos de inclusión y se encuentra disponible para usuarios FONASA y PRAIS.**



es una tableta diaria, con la cual las personas reducen los riesgos de contagio y principalmente adquirir el VIH», explicó la autoridad.

Al respecto, el Dr. Chris-

tian Vargas, director del Servicio de Salud Coquimbo, señaló que «el día de hoy marcamos un hito desde el Hospital San Pablo de Coquimbo, con la entrega de Profi-

laxis de Pre-Exposición, pero no solo eso, sino que también está asociado a un conjunto de prestaciones de salud y medidas preventivas, con entrega de preservativos,

lubricantes y también atenciones médicas o de matrona, según corresponda, en un contexto de atención integral que está asociado a las infecciones de transmisión sexual», destacó.

Ninguna intervención de prevención aislada es suficiente para reducir nuevas infecciones y existen diferentes factores de riesgo de exposición, transmisión e infección. Es en este sentido que resulta primordial «para las personas que han tenido condiciones de riesgo, saber que cuentan acá en el hospital con personal preocupado de educarlos y tratarlos para que no adquieran el VIH, es super importante y una medida de prevención potente. Por eso damos a conocer esto, para que la gente se acerque al hospital y sepan que estamos con las condiciones: profesionales, medicamentos y exámenes para prevenir esta enfermedad, sostuvo el Dr. Jaime Bastidas, director (s) del Hospital de Coquimbo.